essaie de continuer à faire du sport le plus souvent possible: «Je suis sportive. Une journée d'hiver consacrée au plein-air, c'est d'abord le ski, je suis folle du ski, puis un bon souper et ensuite un peu de patinage avant de se coucher!»

Ski, spectacles, vie de famille: la chanteuse est bien consciente qu'elle est privilégiée. D'autant plus qu'elle reçoit un important courrier des jeunes qui l'admirent. Certains d'entre eux vivent des problèmes personnels difficiles à surmonter, une fois adultes.

«Je reçois énormément de lettres de jeunes désemparés. J'ai été chanceuse, je m'en rends bien compte. Nous étions une famille unie et la porte de notre maison était toujours ouverte à mes amis. Alors quand je vois des jeunes malheureux, ça me touche beaucoup; ils me confient leurs problèmes de solitude, d'inceste ou encore de toxicomanie. Ils le font en toute quiétude car ils sont certains que cela restera confidentiel.»

Le principal problème de ses contemporains, Julie l'attribue au manque d'amour dans lequel ils ont grandi: «L'amour est très important. Il faut savoir dire aux gens qu'on les aime lorsqu'ils sont encore là. Je me demande encore si je l'ai assez dit à mon père. Ma mère, je la serre dans mes bras pour lui signifier que je l'aime. Il me semble alors que les gens nous aiment en retour!» Il semble que tous trouvent Julie Masse très accessible et elle avoue que le secret est de demeurer soi-même, de ne pas tenter de devenir une autre. Elle est très fière du respect réciproque qu'elle et ses fans se manifestent, les hommes comme les femmes. Le respect, elle y tient, Julie n'a jamais voulu jouer la carte de la séductrice: «Je ne crois pas être un sex-symbol! Je suis une fille toute simple!»

«Ce qui pourrait m'arriver de pire? Je crois que ce serait de perdre ma voix»

Et l'amour que les admirateurs éprouvent pour la chanteuse? « Ils sont amoureux d'un tout, de tout ce que je fais. Je parle ainsi parce que le métier rend mature plus rapidement. J'ai à réfléchir beaucoup plus rapidement sur le sens de la vie. Une fille de vingt ans ne se fait pas demander tous les jours comment elle se voit vieillir, quelles sont ses appréhensions face à la vie, quel est son plus beau souvenir!»

Encore un peu et Julie s'excuserait d'être devenue populaire. Jeune chanteuse couronnée de succès, elle a encore le temps de dépasser les modes. Elle a surtout l'intelligence de ne pas tout livrer en une seule entrevue: alors dans la belle carrière qui est promise à Julie Masse, nous aurons toujours quelque chose à découvrir!

